

Erntedank in Victorbur

Kirchengemeinde lädt zu Gottesdienst
und Rahmenprogramm ein

Holger Janssen

VICTORBUR Zum Erntedankfest lädt die Kirchengemeinde Victorbur für kommenden Sonntag, 6. Oktober, ab 10 Uhr ein. Nach dem Gottesdienst gibt es ein buntes Rahmenprogramm. Wie immer habe sich ein Vorbereitungsteam in verschiedenen Gruppen mit den Aussagen des anstehenden Predigttextes beschäftigt und versuche nun, die Worte in der Festdekoration in Bilder umzusetzen. „Gott für alle Gaben danken...“ ist in diesem Jahr das Motto.

Am Sonntag möchte der Jugendkreis der Victorburer Kirchengemeinde auch die beliebte Marmeladenbörse für sein neues Patenkind wieder durchführen. Die Jugendlichen suchen dafür noch selbstgemachte Marmelade. Gerne können die Spenden im Gemeindehaus oder der Pastorei abgegeben werden, sie werden bei Bedarf auch abgeholt. Seit Jahrzehnten werde durch diese Aktion der Jugendlichen einer Schülerin oder einem Schüler die Ausbildung ermöglicht. Das neue Patenkind heißt Leo Nixon, ist sechs Jahre alt und lebt unter sehr bedrängenden Verhältnissen in Ecuador.

Auf die Ideen der Erntedank-Vorbereitungsteams und auch auf die Vielfalt der gestifteten Erntegaben dürfe man gespannt sein. Großer Wert werde wieder darauf gelegt, dass alle Gene-

rationen auf ihre Weise zum Erntedankfestschmuck beitragen können. Während die große Erntekrone von den jungen Erwachsenen (Jugendkreis Victorbur) vorbereitet wurde, banden andere Ehrenamtliche Kränze und Girlanden für die Wände und Kirchenbänke. Konfirmandengruppen brachten Erntegaben in die Kirche und dekorierten einen Schrank mit besonderen Leckereien.

Der gleichzeitig zum Hauptgottesdienst geplante Kindergottesdienst wird in diesem Jahr in den Victorburer Kindergarten an der Pestalozziallee verlegt. Auch die Kinder brachten bereits erste Erntegaben in die Kirche. Nach dem Gottesdienst werden zunächst „Koffje un Krintstuu“ für die Großen sowie Saft und Kekse für die Kleinen angeboten. Während alle aufgerufen sind, das Gewicht der dicksten Erntedankfestkürbisse zu schätzen, gibt es für die Kinder der Gemeinde ein pfiffiges Rätselspiel, bei dem tolle Preise zu gewinnen sind. „In der Dekoration der Kirche sind weiße Mäuse versteckt. Wer die richtige Anzahl herausfindet, kann ein Lösungsblatt mit Adresse in der Kirche hinterlegen und wird zu Beginn der nächsten Woche benachrichtigt, wenn etwas gewonnen wurde“, heißt es weiter in der Mitteilung. Die Kirche bleibt am Sonntag bis 18 Uhr geöffnet.